

最近の子どもたちの様子

来室している子どもたちの活動状況についてお伝えします。午前中に来室している子どもたちは、概ね1時間程度、各自の課題を学習し、その後できる限り一緒に活動する時間を設けています。

☆黒板アート☆

来室してすぐのアイドリングタイムに黒板にお絵かき…大作を仕上げてくださいました。



☆ガラスデコレーション☆

最近の流行は、ガラスデコレーション。特製の絵の具でセロファンに絵をかき、それをガラ



スに貼るときれいなステンドグラスのように…。あまりにセンスの光る色使い、子どもたちの才能に驚かされます。すごいでしょ！！

☆スポーツタイム☆



ミニボーリング・ポッチャなど軽く体を動かす遊びで盛り上がったり、卓球ではインターンで来てくれた大学生相手に本気のラリーで白熱する場面も見られます。

☆カードゲーム☆

小学校の低学年と中学生、あるいは大人と一緒にやっても楽しめるシンプルで簡単なカードゲーム。意外に頭の柔らかい小学生が勝つこともしばしば・・・です。

「難しく考えなくても、安心できて、ただその場が楽しい・・・そんな場所っていいですね。」みんなが少しずつ、心を開き、つながっていくのを感じられます。

